

„Gasthausbrand“ in Vomperbach

VOMPERBACH. Die Ehrung langjähriger Feuerwehrmitglieder, eine Frühjahrsübung und ein „Floriani-Frühshoppen“ standen bei der diesjährigen Florianifeier der Feuerwehren von Terfens und Vomperbach auf dem Programm. 54 Feuerwehrmänner bekämpften einen „Brand“ in einem Gasthof, in welchem im zweiten Stock Gäste „eingeschlossen“ waren. Eine weitere Übungerschwernis lag darin, daß durch einen Stromausfall die Wasserversorgung von Vomperbach ausgefallen war, wodurch das Löschwasser über zwei Schlauchleitungen über je 250 Meter herangeführt werden mußte.

Bezirksfeuerwehrinspektor Walter Brunner nahm die Ehrung von Feuerwehrmännern vor, ausgezeichnet wurden Josef Lechner, Max Orgler, Heinrich Jenewein und Richard Waibl. BM Franz Purner von Terfens sprach den Feuerwehrleuten mit Kdt. Josef Blaas an der Spitze für ihren Einsatz und ihre Aktivitäten den Dank der Gemeinde aus.